

~L'A.P.E UN AMOUR D'ASSOCIATION ~

L'INTERVIEW POUR LA VIE DU COLLÈGE



L'Association des Parents d'Élèves est une association à but non lucratif. Elle défend les intérêts moraux et matériels des élèves et informe les parents sur la vie d'un établissement scolaire.

L'APE peut organiser des manifestations au cours de l'année. Grâce à ces manifestations, elle récolte de l'argent de façon ludique afin de soutenir les enseignants dans leurs projets, qu'il s'agisse de sorties, de voyages ou d'achat de matériel.

Notre reporter Rachid Margoum-Lesage a rencontré pour nous la Présidente de l'APE, Madame Marie Schmitz



Rachid :
Quels problèmes rencontrez-vous à l'A.P.E. ?

Marie Schmitz : -Des problèmes ? Je dirais le recrutement des bénévoles. Il s'est avéré compliqué de persuader les parents de l'importance de s'impliquer dans la vie collégienne de nos chérubins. Toute aide est précieuse.

Rachid :
Pourquoi n'y a-t-il que des filles dans l'A.P.E. ?

Marie Schmitz : Il n'y a pas eu que des filles dans l'histoire de notre association. L'année dernière, un papa a fait partie de notre équipe. Mais de manière générale, nous avons constaté qu'effectivement les mamans se portent volontaires plus que les papas pour s'investir avec nous.

Je ne porte aucun jugement et j'imagine que chacun fait de son mieux selon son emploi du temps et ses possibilités.

Rachid :

Que faites-vous avec l'argent récolté, vous le distribuez en fin d'année ?

Marie Schmitz : Nous n'attendons pas forcément le mois de juin ou juillet ! Tout au long de l'année, nous nous impliquons dans divers projets scolaires. Nous offrons par exemple au collège une somme d'argent pour financer les voyages scolaires, ce qui permet d'alléger la contribution des parents.

Nous consacrons aussi une somme d'argent, selon notre trésorerie, pour payer éventuellement d'autres activités. De plus, tous les ans, nous organisons un loto, ce qui nous permet de générer des bénéfices et de réinjecter l'argent pour d'autres activités encore.